

Mercurio Domingo 9 de Septiembre

1973

5476

PLANTEAN RENUNCIA DE ALLENDE.—

Enérgica Posición De los Presidentes Provinciales DC

Con extraordinaria dureza sobre las actuaciones del Gobierno y el Presidente Allende se expresó la mayoría de los 29 presidentes provinciales del Partido Demócrata Cristiano, que asisten a una reunión informativa y de análisis con la directiva, en la sede central de la colectividad.

En forma casi unánime, los dirigentes que representan a las bases de todo el país expresaron en los debates que están siendo sobrepasados por una militancia ávida en adoptar las medidas más severas en contra del Gobierno, incluyendo la petición de renuncia del Presidente de la República.

La posición de los regionales se consideró muy decisiva para las determinaciones que deberá adoptar el PDC en los próximos días.

El presidente de la colectividad, senador Patricio Aylwin, ha sostenido reuniones en la semana destinadas a consultar la opinión no sólo de este sector dirigente de base, sino también de todos los ex presidentes del partido y de los departamentos de acción, así como de los dirigentes gremiales.

A las 16 horas de ayer se reunió nuevamente con los presidentes provinciales para exponerles una cuenta política que estuvo preparando durante la

mañana, con aspectos informativos y de juicio. Esta reunión, como las anteriores, tuvieron el carácter de secretas, anunciándose una declaración próxima.

Trascendió que durante la semana personeros del oficialismo tuvieron contactos con demócratacristianos, viendo la posibilidad de reabrir el diálogo, con la aceptación de muchas de las exigencias hechas por la Oposición.

En fuentes de la directiva se señaló que dichos contactos, si existieron, fueron hechos en forma estrictamente personal y que no comprometían en absoluto la línea del partido en orden a cerrar todo diálogo o conversación mientras el Gobierno no rectifique los hechos.

También se tuvo conocimiento de que varios presidentes provinciales plantearon la presentación de una acusación constitucional en contra del Gabinete como un recurso sin mayores consecuencias, según lo han demostrado ya numerosos casos.

La acusación, en todo caso, está siendo redactada por los diputados Enrique Krauss, Alberto Zaldívar, César Raúl Fuentes y Alfonso Ansietta, y un equipo de juristas. Los Secretarios de Estado que serían acusados en el curso de esta semana serían el del Interior, Economía, Agricultura y Justicia.